



## Le Centre Scientifique de Monaco lance le premier numéro de sa "Lettre du CSM"

Depuis 1960, le Centre Scientifique de Monaco, est l'Agence de la recherche scientifique en Principauté. Aujourd'hui, ses travaux sont reconnus dans le monde entier. Afin de faire découvrir, et comprendre, la richesse de ses activités, le Centre Scientifique de Monaco a décidé de publier une lettre d'information semestrielle. Le premier numéro de la "Lettre du CSM" est disponible en téléchargement à l'adresse suivante : <http://www.centrescientifique.mc/> - rubrique "L'Actualité du CSM".

Pour toute information, contacter le Professeur Denis Allemand à l'adresse suivante : [allemand@centrescientifique.mc](mailto:allemand@centrescientifique.mc)

Pièce jointe : page de couverture du numéro 1 de la Lettre du CSM.